



Schlagworte: Freizeit ■ Beschäftigung ■ Inklusion

Ausgangslage

Das Kind im Teenageralter kann nicht lesen, schreiben oder komplizierte Geräte bedienen. Daher kann es sich nicht so gut selbst beschäftigen und ist häufig auf Hilfe angewiesen. Der Teenager kann zum Beispiel keine Bücher anschauen oder telefonieren. Er mag aber Musik und bewegte Bilder.

Der Pflegeschatz

Die Eltern haben daher einen internetfähigen Fernseher angeschafft. Über den Fernseher kann der Teenager spezielle Internetplattformen aufrufen. Hier werden zum Beispiel Musikvideos durch Bilder dargestellt und können durch nur einen Klick abgespielt werden. Das Kind kann Videos und Musik eigenständig anklicken, weil die Bedienung einfach ist. Dafür muss es nicht lesen können.



© Bild: Pflegeschätze 2025 – Projektteilnehmer*in

Nutzenbeschreibung

Der Teenager kann selbstständig die Musik und Sendungen wählen, die ihn interessieren. Dadurch wird er selbstständiger. Für die Eltern bedeutet dies, dass sie ihn weniger unterstützen müssen.